



Miguel Montalbán

Me llena de satisfacción y alegría ver en el Balcón de Infantes a mi amigo de juventud Miguel Montalbán considerado como un alcalde memorable. No viví en Infantes durante sus tres mandatos seguidos, pero sí sé de los cambios que procedió a llevar a cabo desde los primeros días de su función como alcalde (recuerdo cuando me dijo haber eliminado el timbre para llamar a los ordenanzas, la colocación de los presupuestos en los tableros públicos, etc.). No me extraña, pues, todo lo que se le acredita, porque Miguel, además de persona sencilla y directa, es un líder natural como una catedral, aparte de un idealista en lucha permanente por la justicia social y las cosas bien hechas. Y efectivamente, no hay que esperar a que las personas se mueran para loar sus hechos. Por lo que me congratulo extraordinariamente al comprobar que se le reconoce la meritoria labor desarrollada. Es de esperar que viva muchos años más, y que los amigos podamos verlo.



Francisco Parra Luna

Arthur Mas

Citadans, esta noche he disfrutado viendo el brillo del sol. Cuando se puso por oriente amaneció el día y subí a mi piso bajando las escaleras para dormir en la oscuridad del día encontrándome a un vecino que bajaba subiendo las escaleras. Él me dijo buenos días y yo le dije buenas noches. Era un español que no conocía la realidad catalana. España es un país muy pequeño colindante con Australia, y Cataluña es un estado muy importante situado en Europa en las costas atlánticas con un equipo de fútbol el Mataró campeón del mundo, mientras que el mejor equipo español, Real Madrid, es un equipo de tercera división. En España hay muy pocos olivos y con aceitunas muy pequeñas, mientras en Cataluña hay muchos miles de olivos que, en vez de aceitunas, echan melones. La importancia catalana en la historia es muy importante: aquí nació Teresa de Ávila, aquí nació Cervantes escritor del Quijote en catalán, que es la lengua más hablada del mundo después del chino, aquí nació Colón que descubrió las islas Baleares situadas en el Atlántico junto a Cataluña. Tenemos relaciones políticas y comerciales con ese país tercermundista llamado España, y nos han robado hasta el punto de que un catalán muy honorable llamado Jordi Pujol, que era muy rico, se ha convertido en un mendigo muy pobre que da lástima verlo tan mayor pidiendo limosna por las calles. Queremos romper relaciones con esta dictadura española porque le contamos estas verdades y como son tan dictadores no respetan nuestras opiniones cuando les decimos cosas tan reales como que "el sol sale de noche".

JCR

Comunicado de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno

La Junta Directiva de la Cofradía de Ntro. Padre Jesús Nazareno, queremos aprovechar este medio para informar a todos los cofrades y fieles que en la mañana del domingo 21 de septiembre de 2014 se ha procedido a retirar del culto para realizar un proceso de restauración a la Imagen Titular de Ntro. Padre Jesús Nazareno, la cual, si Dios quiere y todo el proceso va en buen camino, esperamos que sea devuelta a su lugar de culto a principios del mes de enero de 2015, coincidiendo con la Festividad de nuestra Cofradía.

Esta restauración se decide realizar, tras observar varias grietas en el cuerpo de la imagen así como en la peana de la misma, las cuales hacen peligrar la integridad de la imagen en el desfile procesional, así como el desgaste y ausencia de la policromía en diversas partes de la talla como manos y cabeza debido al tratamiento dado a la imagen con el paso del tiempo en traslados, fijación de corona de espinas, cambio de cruces, etc.

Tras ser analizada y evaluada por imagineros de gran trayectoria profesional, se decide comenzar los trámites para la restauración eligiendo al imaginero D. Alfonso Castellanos Tamarit, de Campo de Criptana el cual procederá a la reparación de las grietas y de la policromía de la imagen tal y como lo hizo D. Antonio Illanes en el año 1969 y realizando una cruz de camarín más ligera para evitar la aparición de nuevos desperfectos en la talla del Señor. También ha sido aprobada la restauración por la comisión parroquial de Obras y Patrimonio y por la delegación de Patrimonio del

Obispado de Ciudad Real.

Aprovechamos estas líneas para que en la medida de lo posible todos los cofrades, fieles y el pueblo de Infantes ayude a llevar a cabo esta restauración, con la confianza dada en que todos los que formamos la Cofradía de Ntro. Padre Jesús Nazareno y amamos a nuestros Sagrados Titulares, seguro que podemos contribuir a realizar esta necesaria restauración con un pequeño donativo.

Agradeciendo la colaboración de antemano del pueblo de Infantes, reciban un cordial saludo en Cristo.

La Junta Directiva.





**CAFETERIA
CERVECERIA**

La Plaza

restaurante

"El Lugar"



Plaza Mayor, 12 Teléfonos: 926 378 023 - 690 626 217 • Fax: 926 378 023
e-mail: restaurantecafeterialaplaza@yahoo.es
13320 VILLANUEVA DE LOS INFANTES (Ciudad Real)